

LA JOURNÉE INTERNATIONALE DES ASSISTANTS DE LANGUE



77

pays partenaires



1 500

postes d'assistants de
langue française à
l'étranger offerts



4 500

postes d'assistants de
langue vivante en
France offerts



15

langues représentées

De quoi s'agit-il ?

La journée internationale des assistants de langue (JIAL), est une initiative de France Éducation international pour célébrer les assistants de langue dans le monde.

Cette journée, fêtée chaque premier jeudi du mois de décembre, a pour objectifs de mettre en lumière le programme d'échange d'assistants de langue, de le rendre plus attractif encore, et de fédérer une communauté d'alumni.

Cette année, la journée internationale des assistants de langue sera jeudi 5 décembre 2024.

Participez à la JIAL et mettez vos élèves et l'assistant en valeur en organisant un événement !

- ✚ Mise en place d'activités en classe, dans l'établissement scolaire, ou en dehors, pour présenter les assistants de langue en poste en 2024/2025
 - journée dédiée à leur langue, à leur pays d'origine, à un aspect de leur culture (cuisine, musique, danse, sport, etc.).
- ✚ Réalisation de témoignages vidéo d'assistants de langue en poste ou d'anciens assistants de langue.
- ✚ Organisation de concours, d'expositions sur le thème du programme d'échange d'assistants de langue (poésie, photo, etc.).

Toutes les productions seront publiées sur le site académique inter-langues

Déposez vos productions sur le mur collaboratif en suivant ce lien :

<https://digipad.app/p/964925/018e85ae7d944>